

Ola de calor: se espera un alivio para el martes con posibilidades de tormentas



La seguidilla de días con altas temperaturas depositaron a nuestra región dentro del mapa de los lugares “en alerta roja”, según el índice que realiza a diario el Servicio Meteorológico Nacional.

Entre el jueves y el lunes, el termómetro superó siempre los 36° y prácticamente todo San Rafael quedó dentro del alerta que emitió el SMN y que tiene a una importante porción del centro y Patagonia en las mismas condiciones.

La buena noticia, para quienes ya no soportan tanto calor, es que para este martes se espera “un alivio”, en función de un marcado descenso de las temperaturas máximas.

Según el pronóstico, el martes se perfila para estar tormentoso todo el día.

Las temperaturas volverán a aumentar hacia el fin de semana, con máximas que podrían rondar los 34 grados el sábado, de acuerdo al extendido que hace el propio SMN.